



VG Nieder-Olm VG Wörrstadt

Anzeigen-Sonderveröffentlichung vom 13. Dezember 2023

Stimmungsvoller Begleiter im Advent Vierfarbbunter Auftakt

Weihnachtsbaum sorgt für Flair auf dem Jugenheimer Marktplatz



Ortsbürgermeister Herbert Petri (rechts) freut sich mit dem Team der Landfrauen über den festlich geschmückten Baum auf dem Jugenheimer Marktplatz. Foto: Anita Petri

JUGENHEIM (red.) – Pünktlich vor dem 1. Adventssonntag wurde von den Bauhofmitarbeitern der Weihnachtsbaum auf dem Jugenheimer Marktplatz aufgestellt, der von den Landfrauen liebevoll geschmückt wurde. Der Weihnachtsbaum unter der Mar-

tinskirche war und ist auch in diesem Jahr ein stimmungsvoller Begleiter in der Adventszeit. Am 1. Dezember dann startete der Lebendige Adventskalender mit dem geschmückten Baum. Das Wochenende wurde abgerundet durch den gut besuchten Weihnachtsmarkt des SPD-

Freuen dürfen sich die Jugenheimer zudem auf ein vorweihnachtliches Zusammensein und ein Weihnachtskonzert der Jugenheimer Musikfreunde am Sonntag, 16. Dezember, das ab 16.30 Uhr in der Martinskirche stattfindet.

Ortsvereins am 2. Dezember.

Ortsbürgermeister Herbert Petri dankt bereits jetzt allen Mitwirkenden für die stimmungsvolle Atmosphäre in Jugenheim.

IHR KONTAKT ZUM LOKALANZEIGER

Lokalanzeiger VG Nieder-Olm / VG Wörrstadt lokalanzeiger-now@vrm.de

Telefon Redaktion: Ersin Yurtöven (06131) 484742

NOCV begrüßt traditionell neue Kampagne

NIEDER-OLM (red.) - Der Nie-Carneval-Verein der-Olmer (NOCV) begrüßte traditionell am 11.11. die neue Fastnachtskampagne. Bei dieser Gelegenheit präsentierte sich auch der neu gewählte Vorstand seinen Mitgliedern. Alter und neuer Präsi-

dent ist Herbert Stetter, neue 2. Vorsitzende wurde Isabel Dinges. Madeleine Keber wechselte ins Amt der Kassiererin. Zur Schriftführerin wurde Diana Frev gewählt. Als Beisitzer fungieren Bernd Barth, Rainer Eller, Conny Jochem und Jürgen Schmidt.

Schlacht ist geschlagen

GV "Liederkranz" verwöhnt seine Gäste

NIEDER-OLM (red.) - Die Schlacht ist geschlagen. Der Gesangverein "Liederkranz" Nieder-Olm hat wieder einmal seine Gäste zur vollsten Zufriedenheit bedient. Beim Schlachtfest reichten die Sänger den Gästen im voll besetzten Saal

unzählige Essen über die Theken. Zusätzlich fanden auch alle Kuchen ihre Abnehmer. Auch die Frischwursttheke wurde fast vollständig geplündert. Rundum zufrieden verzeichnete der Verein eine sehr gute Resonanz bei Jung und Alt.

